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今日は、少し難しかった。

途中で退席してしまい、申し訳ございませんでした。最後までお話を伺えず残念でした。

昨日は大変参考になるお話をありがとうございました。
薬局でも怒り出す患者様は時々いて、中でも心療内科や精神科に通っている患者様は怒り出すと怒
りが止まらなくなり、そこまで言わなくてもというような事も言われ、しばらく落ち込むことがあります。
皆さん(先生ですら)同じ様な経験があるのだなと、皆さんの話を聞いていて、自分の経験した時の気
持ちがよみがえり、実はちょっと泣きそうになっていました。
感謝されることの方が多い仕事ですが、100％は無理なので、皆さんの経験や対処の仕方や気持ち
の持ち方などの話が聞けて良かったです。

怒りのコントロールや転移のお話しなどは学生相談でも重なる部分があり、とくに興味深いお話しでし
た。業務のため途中退席となってしまいまして、もっとお話しを伺いたかったです。貴重な機会に参加
させていただき、ありがとうございました。

興味深いテーマで参加しました。いきなり質問に答えていただく方法で最初は戸惑いましたが、先生と
石井さんの掛け合いが見事で、聞いているだけでもとても勉強になりました。
また計画していただきたいと思います。

雑談ありのこのような研修も堅苦しくなく、楽しかったです。

人間は感情の生き物であると再確認しました。
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３．講義内容

大変参考になった

専門的な用語が多く、分かりにくかった。聞き取りにくかった。
先生の具体的なアドバイスはとても参考になりました。

リモートで聞かせていただいたのですが、本日の渡辺先生の会話が聞き取りづらいところがあり、残
念なところがありました。

ざっくばらんなドクターの話とのフリートーク系の「Q&A」がとても楽しく学べました。参加されている皆
さんの質問とプラスアルファが事例イメージができました。具体的でとても良かったです。
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大変参考

になった
38%

参考になっ

た

54%

あまり参考

にならな

かった
8%

講義内容



今まで連携した事がなかった先生だったので、どんな先生なのかな・・・と思いながらお話をうかがい
ました。人間味あふれる先生だと感じました。

非常に興味深く拝聴しました。「自分の求めているものと違うと怒りが生まれる。求めているものが高
いと怒りが生まれる」家族に対する自分のことかな・・と深く反省を致しました。全ての設問のお答えが
とても納得できるものであり、今後も先生のご講義を楽しみに致しております。

お世話になります。研修をいつも楽しみにしております。参加証明書を毎回お願いしていますが、確認
ができません。いつ頃届きますか？できれば過去の参加証明書もまとめて頂けると助かります。よろ
しくお願い致します。

発達障害や精神的な特性のある方の医学的な見方や関わり方について理解が深まりました。先生の
体験を元にお話しくださり、新しい知識、情報が多く興味深く聞かせていただきました。

様々な質問に対して自身の体験を織り交ぜながらわかりやすく話を組み立てていてとても理解しやす
かったです。

途中、仕事が入り、殆ど見ることができませんでした。数分間でしたが大変勉強になりありがとうござ
いました。

渡辺先生と石井さんの掛け合いが大変すばらしく、会話形式ながらしっかり解説をいただけて、大変
分かりやすく納得のいく内容だったと思います。時間が短くもっともっと講義というかお話を聞きたくな
りました。大変有意義でした。渡辺先生の講義を何度となく計画頂ければ幸いです。また是非参加し
たいです。

次回 第31回 塚沢・浜尻社会連携会議 ZOOM
4月12日（水） 講 義 13:45～14：45
サテライト会場：塚沢公民館２階
テーマ「皆さまからのリクエストにお答えします！（仮題）」
講師：希望館病院 院長 長坂 伊左男先生


